

Apollo-Optik kommt nach Bad Düben

29.07.2009 13:12 von Alexander Schütz

(Bad Düben/Wsp/as). In Bad Düben eröffnet am 26.11.09 eine Filiale der Optiker-Kette „Apollo“. Hierfür wurde die untere Etage des Markt 10 (ehemals „Treydte“) angemietet. Das Haus ist in Besitz der Schopf & Kricheldorf GbR und wird derzeit komplett saniert. Auf zwei Etagen entstehen großzügig angelegte Wohnungen mit klimatisierten Schlafräumen. Das Haus soll äußerlich wieder in seinen Originalzustand versetzt werden. Auch Gauben sind vorgesehen. Die Fassade soll in einem rot-gelb-Ton erstrahlen, so wie sie Ende der 20er Jahre aussah. Das Wohn- und Geschäftshaus soll nach Fertigstellung den Normen eines Niedrigenergiehauses entsprechen.

Auch nebenan, Markt 9, wird kräftig gewerkelt. Auch hier entsteht ein Wohn- und Geschäftshaus nach den Richtlinien eines Niedrigenergiehauses. Bauherr ist Christian Ott aus Kossa. In die untere Etage zieht ein Bekleidungsgeschäft. Auch hier möchte man bis Ende des Jahres fertig sein.